

HINWEIS

In diesen besonderen Zeiten sind das allgemeine und individuelle Infektionsrisiko während und unmittelbar vor dieser neu terminierten EM im portugiesischen Madeira nicht prognostizierbar. Deshalb bittet der DLV um Verständnis, dass seitens des DLV keine Gewähr (oder Haftung) übernommen wird für den Fall, sollte die Umsetzung der vom Veranstalter EMA organisierten „Berglauf-Europameisterschaften“ von der Planung abweichen oder gar ersatzlos entfallen oder Sie im Fall der Teilnahme erkranken.

Der DLV folgt in seinen Empfehlungen den öffentlichen Stellen und sieht u.a. das Einhalten der Abstandsregel und das Tragen eines Mund-/Nasenschutzes als hilfreich im Infektionsschutz. Ob diese Vorsichtsmaßnahmen innerhalb einer gegebenen Laufveranstaltung auf Madeira vom 6. bis 8. November 2020 im Rahmen der Berglauf-Europameisterschaften der Senioren*innen ausreichend eingehalten werden können, ist nicht sicher abzuschätzen.